

Resolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$293.02.

Renvoyé à la Commission des Finances.

26.—De la Commission des Parcs et Traverses demandant l'autorisation d'agrandir le nouveau square du quartier St-Henri.

Renvoyé à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR.

27.—Etant lu l'ordre du jour pour procéder à la nomination du maire-suppléant.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin WHITE, il est

Resolu: Que M. l'échevin Proulx soit nommé maire-suppléant pour le prochain terme.

28.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Larivière, à l'effet de permettre à la Compagnie des Tramways de transporter des marchandises,

Sur proposition de M. l'échevin WHITE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, est

Resolu: Que le nom de M. l'échevin White soit substitué à celui de M. l'échevin Larivière sur ledit ordre du jour et que le greffier de la Ville soit prié de préparer un règlement en conséquence et de lui donner son rang sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Le Conseil s'ajourne à 2.30 heures de l'après-midi, lundi, le 9 septembre prochain.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Geffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 12 août. (Assemblée ajournée)

Sont présents: MM. des échevins Labrecque, président, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin et Ward.

HOTEL DE VILLE

1.—Soumise et lue une lettre de M. A. Beaudoin, gérant de la "Olympia Amusement Co.", demandant de louer pour un long terme la salle de l'hôtel de ville de Saint-Henri, afin d'y donner des représentations quotidiennes de vues animées.

Resolu: De demander à l'inspecteur des Edifices un rapport pour faire savoir à cette Commission si ladite salle de Saint-Henri peut, aux termes des règlements régissant la construction, devenir une salle de spectacle.

2.—Soumise et lue une lettre des Commissaires d'Ecoles de Villeray, priant la Ville de Montréal de faire réparer la salle de l'ancien hôtel de ville de Villeray qui sert actuellement de maison d'école.

Resolu: De référer cette lettre au trésorier de la Ville avec prière d'informer cette Commission à qui, aux termes du bail intervenu entre la Ville de Montréal et la Commission scolaire de Villeray, incombent les réparations requises à l'ancien hôtel de ville de Villeray.

3.—Soumises et lues des réquisitions, 1o De l'inspecteur de la Voirie demandant un pupitre pour dactylographe; 2o Du surintendant de Police, demandant une armoire pour le classement de la correspondance et des archives de son département;

Différées à la prochaine assemblée.

3o Du chef de bureau de la Cour du Recorder, demandant un filtre-fontaine pour le bureau général de son département.

Accordée.

4.—Du contrôleur de la Ville, attirant l'attention de cette Commission sur le fait que la Commission de Police se charge elle-même du nettoyage de quelques-uns de ses bureaux et paie elle-même ce nettoyage, bien que la Commis-

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Fire and Light Committee, for an appropriation of \$293.02.

Referred to Finance Committee.

26.—From Parks and Ferries Committee, to extend new square in St. Henri ward.

Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

27.—The order of the day being read for the appointment of the acting-mayor.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. WHITE, it was

Resolved: That Ald. Proulx be appointed acting-mayor for the ensuing term.

28.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Larivière to allow tramway companies to convey freight,

On motion of Ald. WHITE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That the name of Ald. White be substituted for that of Ald. Larivière on said order of the day and that the City clerk be instructed to prepare a by-law accordingly and to give the same its rank on the order of the day.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON,

The Council adjourned until 2.30 o'clock p.m. on Monday the 9th September next.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 12th of August.

Present: Ald. Labrecque, chairman, Giroux, Lévy, J. B. A. Martin and Ward.

CITY HALL

1.—Submitted and read a letter from M. A. Beaudoin, manager of the Olympia Amusement Co., asking to rent for a long term the St. Henry town hall, for the purpose of giving daily exhibitions of moving pictures.

Resolved: To ask the Building Inspector for a report informing this Committee whether the said St. Henry town hall, according to the terms of the Building by-laws, can be used as a theatre.

2.—Submitted and read a letter from the Villeray School Commissioners, asking the City of Montreal to repair the former Villeray town hall presently occupied as a school house.

Resolved: That said letter be referred to the City treasurer, asking him to inform this Committee and to state who, according to the terms of the lease between the City of Montreal and the Villeray School Commissioners, are bound to make the necessary repairs to the former Villeray town hall.

3.—Submitted and read requisitions: 1o From the City surveyor, asking for a typewriting desk; 2o From the Police superintendent, asking for a cupboard to classify correspondence and records of his department.

Deferred until next meeting.

3o. From the chief clerk of the Recorder's Court, asking for a water filter for the general office of his department. Granted.

4o. From the City comptroller, calling the attention of this Committee to the fact that the Police Committee has taken charge of the cleaning of some of its offices and pays for same from their own contingent, although the City Hall